

VOSOTROS FASCISTAS SOIS LOS TERRORISTAS ! CASTIGO A LOS CULPABLES

En perfecta coordinación los Fascistas de Azul (FN) y los de marrón (Policia Nacional) han agredido al pueblo de Miranda.

Desde la brutal paliza con barras y botellas al trabajador Antonio Tejada, que ha debido de ingresar en el hospital siendo atendido y cosido de varias brechas en la cabeza, hasta la vejación y detención del Teniente de Alcalde Jose Antonio González por exigir al jefe de la policia la detención de un fascista que cargaba una escopeta de cañones recortados a dos metros de ellos... La presencia de Blas Piñar y sus terroristas consentidos y apoyados han servido de amarga experiencia a un pueblo trabajador, democratico y valiente como el Mirandes. Las zancadillas de Valdazo (escribiente del juzgado) a la gente que huía espantada, la embestida del impresor-lavador-distribuidor-accionista de tubos de Miranda Sr, Virumbrales que con su coche ha estado a punto de atropellar a varios mirandeses; la actuación de Regaliza hijo, que lo mismo reprimía a los suyos ("mañana vosotros os vais y yo me quedo aquí") que perseguía con un comando de fachas a la gente; los golpes de Benito Santos Medina daba con el palo de "Su bandera" al teniente Alcalde mientras la policia nacional lo sujetaba con fuerza... Son algunos de los hechos que constatan la justaza de las exigencias que la Asamblea Popular de Miranda hacía el Viernes.

.....  
SR ALCALDE (" Nuestro Alcalde dice fuerza nueva" ) , Sres. concejales de UCD, PCE y PSOE gracias por dejarles el Polideportivo a los fachas.

Sres. jefes del PSOE, PCE y CCOO gracias por "exigir" que la policia nacional viniera a protegernos (preguntenselo a J.A. Gonzalez o Antonio Tejada como lo hacen...).

Sr. teniente de la policia nacional gracias por demostrarnos otra vez a que perros sirven.

Sr Gobernador Civil: gracias por autorizar el acto.

Gobierno del Sr Suarez gracias por mantener legaña a fuerza nueva.

Por todo ello ACORDAMOS: 1ª Convocar Asamblea Popular para mañana lunes a las 8 de la tarde en el parque para informar de los hechos.

-Exigir castigo a los culpables, a todos y cada uno en su responsabilidad.

-La destitucion del teniente de la policia nacional.

-El destierro de Benito( ose va o se "queda").

-La confección de la lista de fascistas Mirandeses.

2ª/ Hacer denuncia oficial de la agresión a Antonio Tejada y Jose Antonio Gonzalez

Miranda de Ebro 5 de Octubre de 1980

ASAMBLEA POPULAR DE MIRANDA